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Antragsbearbeitung/Offene Punkte 
 
a) Wann stellt das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt die gewünschte 

Einbahnstraßenregelung im Töpfenhofweg vor)? 
b) Das Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz hat nach wie vor 

den Fragenkatalog aus der Sitzung vom 21.9.2021 nicht beantwortet (u.a. 
fehlende Dachbegrünungen auf gewerblichen Bauten auf dem Langen Feld 
sowie weitere Fragen zu Objekten in Niederzwehren: Haben die Bauherren der 
in der Sitzung genannten Grundstücke tatsächlich die vorgeschriebene Zahl an 
Stellplätzen geschaffen? Ist es in Ordnung, wenn eine 
Wohnungsbaugesellschaft Parkplätze, die die eigenen Mieter nicht buchen, an 
Externe vermietet? Ist das Bauvolumen eines Objekts tatsächlich nur so groß 
wie genehmigt? Der Anteil der Versiegelung erscheint bei einem verwirklichten 
Bauvorhaben deutlich höher und der Anteil der Grünflächen zu gering, als im 
Freiflächenplan vorgesehen). Falls die Antwort nicht in öffentlicher Sitzung 
gegeben werden kann, würden diese Punkte in einer nicht-öffentlichen Sitzung 
behandelt. 

c) Der Ortsbeirat hatte gefordert, dass beide Gehwege im Dornröschenpfad als 
offizielle Schulwege auszuweisen. Ist diesbezüglich beim Amt für Schule und 
Bildung bereits eine Entscheidung gefallen? 

 
Der Ortsbeirat weist darauf hin, dass die nach der Geschäftsordnung vorgesehenen 
Fristen für die Beantwortung/Stellungnahmen teils mehrfach überschritten 
wurden. 
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